

Forums pour l'entourage

J'ai trouvé plusieurs sachets d'herbes dans la chambre de mon fils de 14 ans

Par Profil supprimé Posté le 04/03/2015 à 11h19

Bonjour,

Hier en fouillant dans la chambre de mon fils parti dormir chez un copain, je suis tombée sur 3 sachets d'herbes.

J'ai confisqué ces sachets.

4 réponses

Profil supprimé - 04/03/2015 à 12h48

désolée, la fin n'est pas apparue, mauvaise manipulation de ma part..
Donc, j'en suis là aux trouvailles, je suis meurtri , mon enfant se détruit.
Je ne sais pas comment lui en parler,

Profil supprimé - 05/03/2015 à 07h57

bonjour je m'appelle florane j'ai 23 ans je fume depuis l'âge de 14 ans est simplement je te conseille de lui en parler face à face avec lui pour lui expliquer les addiction du produit et les risque pénal , en sachant que si vous l'interdissez du fumer se produit , il le fera dans votre dos avec des personnes soit fréquentable ou non maintenant si vous voulez savoir plus de chose n'hésitez pas à demander bonne journée

Profil supprimé - 05/03/2015 à 13h31

Quel âge a votre fils ? Est-il mineur ?
Si ce n'est pas le cas, dire qu'il se détruit c'est un peu trop tôt non ?
Il fume. Ok c'est pas top.

C'est peut-être juste un passage, un besoin de se fondre dans la masse ! Il faut en revanche être vigilants pour éviter qu'il passe à autre chose. Le danger est bien là. Insidieux.

Contrairement à ce que pensent beaucoup de gens, je ne crois pas que lui parler du risque pénal changera quelque chose. Encore une fois ça dépend de son âge.

En revanche, il faut lui en parler. De façon très disponible mais très ferme en même temps.

Encore faut-il que la communication entre vous existe. Qu'elle soit de bonne qualité. Qu'il n'ait pas peur de vous mais qu'au contraire, il se confie. Ses doutes, ses peurs, ses angoisses.....

Rien n'est plus difficile qu'être parents de nos jours. Mais ce sont nos enfants et il y aura toujours le chemin qui nous permettra de les rejoindre pour les accompagner dans ces méandres. Ca peut être long mais avec de la volonté et beaucoup d'ouverture d'esprit, on y arrive.

Profil supprimé - 10/03/2015 à 12h58

je ne suis pas d'accord avec toi votre fils vos qui voie se que cela importe c'est vrai que je ne suis pas parents je n'est pas d'enfants néamoins je suis un très gros consommateur enfin avant d'arrêter , est je confirme qu'il faut beaucoup de communication car si cela n'est pas le cas votre enfant risque de se renfermer sur lui même voir même de tomber dans la déprime je vous dit pas cela pour vous faire peur , moi j'ai pas mal de vécu par rapport au cannabis en tant que consommateur , par rapport à sa j'ai eu beaucoup de problème avec la justice est cela est très dur de se stopper de fumer tout seul ou alors avoir beaucoup de volonté voilà si je peux vous aider je le ferai avec plaisir i vous avait quelque question ont est la pour vous répondre est si slpdaoydter le fait de parler de tous se qui est pénal sur le cannabis freine beaucoup de jeune est je le confirme encore en vous souhaitant une bonne journée